



lunes, 15 de marzo de 2010

Subscribirse a las Noticias (Email)

Suscribirse a las Noticias (RSS)



PORTADA | **ACTUALIDAD** | **OPINION** | **SOCIEDAD** | **CULTURA** | **TURISMO** | **FOTOS**

Guía del Ocio » Hoteles | Restaurantes | Bares y Tapas | Copas | Tiendas y Servicios | Ocio

CULTURA

LAS VISITAS SE CALCULAN EN UNAS 40.000 PERSONAS

El V Salón del Cómic de Granada finaliza con una estimable proyección internacional

14 de marzo del 2010

Imprimir Noticia | Comentar esta noticia | Compartir la noticia

La décimo quinta edición del Salón del Cómic de Granada, que se ha clausurado este domingo ha abierto líneas de colaboración entre empresas, editores y autores españoles con instituciones como el Museo del Cómic de Nueva York o la Escuela Kubert.

El seguimiento realizado desde los medios estadounidenses también se ha incrementado en la edición de este año, después de que la hayan visitado unas 40.000 personas desde el pasado 11 de marzo. Así, una de las dos páginas webs especializadas en cómic más importantes de Estados Unidos ha realizado en su primera página una actualización constante de la convención andaluza, sobre todo a raíz de la participación de Joe Kubert, legendario dibujante de Tarzán y fundador de la escuela que lleva su nombre.

Este encuentro profesional junto con la concesión del primer premio Andalucía de Cómic al gaditano Carlos Pacheco, han sido las grandes novedades de este año. Además las exposiciones y talleres organizados en la parte exterior del Salón de Exposiciones y Congresos de Armilla, donde este año se han habilitado dos pabellones por primera vez para el Salón del Cómic, han contado con una buena afluencia de público. La jornada con más visitantes unos 20.000, según la organización, fue en la del sábado cuando, con buen tiempo y una vez finalizado el encuentro profesional cerrado al público general, se formaron colas en prácticamente todos los expositores. Con una tarde del domingo en que muchas familias se han acercado al salón, la organización confía en superar las cifras de participación de la edición del año pasado, con 37.000 visitantes.

El Salón del Cómic ha recuperado en 2010 el espacio expositivo de la ciudad con muestras en la Biblioteca de Andalucía y la Universidad de Granada, y ha contado con la participación de editoriales como Vertigo DC (Estados Unidos), Glénat (Francia) o La Cúpula (España).

MÁS NOTICIAS DE CULTURA

El alcalde de Motril presenta el V Certamen de Polifonía “Ciudad de Motril”

La cita es en el Teatro Calderón de la Barca el próximo 20 de marzo

El escritor y académico Miguel Delibes ha fallecido a los 89 años, en su casa de Valladolid.

.La capilla ardiente de Miguel Delibes ha sido instada en la Casa Consistorial de su ciudad natal

El Festival Internacional de Tango dedica la edición de este año a Carlos Gardel

Ya son XXII ediciones del encuentro entre Granada y el tango

Juventudes Musicales de Almuñécar recordó a Chopin en su bicentenario

El próximo concierto se celebrará el lunes día 8 con obras de Mozart, Falla y Beethoven entre otros

Juventudes Musicales de Almuñécar celebra el 200 aniversario de Federico Chopin

Jovenes pianistas, todos alumnos de Alexander Kandelaki, interpretarán algunas obras del polaco universal

El Centro Guerrero revisa el uso experimental del Color en el Audiovisual

El Museo exhibe piezas en vídeo de 14 artistas contemporáneos bajo el título de “Cromocromías”

Fernando Marías gana el Premio Primavera de Novela

La novela trata de un hombre perdido que está buscándose y de tres mujeres, una real y dos fantasmas

García Abril compondrá una obra para el Certamen Andrés Segovia

La composición será estrenada por los concursantes de la próxima edición